町田二中だより



令和5年度 第6号

〒194-0031 町田市南大谷1327 HP URLhttp://www.machida-tky.ed.jp/j-machida2/

令和5年10月31日 発行

昭和32年開校

町田市立町田第二中学校 長 高 橋 健 志

Tel 0 4 2 (7 2 2) 1 1 0 1 Fax 0 4 2 (7 2 1) 4 3 9 9



灯火(とうか)親しむべし

校 長 高橋 健志

2 学期の大きな行事を無事終え、学習・運動・芸術等、様々な活動に落ち着いて取り組める時期です。これまでの活動を糧に、2 学期のさらなる成長を期待しています。

さて、表題の「灯火親しむべし」は、夏目漱石の「三四郎」にも引用されている中国唐の時代に生まれた言葉で、「秋は過ごしやすい季節で、夜には明かりを灯して読書をするのに最適だ」という意味です。中学3年生対象の全国学力学習状況調査(質問紙調査)で、今年度「読書は好きですか」は、本校は40%が「当てはまる」と回答。これは、東京都や全国の平均を5ポイントほど上回っています。また、「学校の授業時間以外に、普段(月から金)、1日当たりどれくらいの時間、読書をしますか」の「全くしない」は、本校では32%ですが、都や全国よりも若干低い割合になっているのが嬉しいことです。中3生は、読書時間の確保は難しいですが、本校では、朝の10分間読書が設定されています。わずか10分でも、面白かったり胸を打ったりする本に出合うと、家でも続きを読みたくなるものです。10月27日から11月9日は「読書週間」ですので、パソコンやスマホ・ゲーム機を利用する時間を少し減らして、読書の時間に充ててみると、思わぬ感動に出会うかもしれませんね。

2年生 自転車安全利用講習



10月3日(火)に2年生を対象とした「自転車交通教室」を行いました。VR(バーチャルリアリティー)による交通事故の瞬間を「仮想現実」(限りなく実体験に近い交通事故体験)を通して、より交通事故の怖さと交通安全の重要性を学びました。時間の都合で5人しか体験できませんでしたが、体験の様子がスクリーンに映し出され、現実感を感じとることができました。自転車事故の怖さを自覚して、なお一層の安全運転を心がけてください。

3年生修学旅行報告(京都・奈良)

10月3日(火) 修学旅行 1日目 奈良

町田駅や成瀬駅から横浜線で新横浜駅に集合し、新幹線で一路京都へ。バスに乗り換えて奈良に向かい、現存する最古の木造建築物法隆寺を見学しました。その後に東大寺大仏殿を見学し、奈良公園内のニホンジカの群れと親しみました。

奈良には薬師寺や唐招提寺もあり、1日ではとても回りきれません。次回訪れるときの楽しみが増えましたね。



10月4日(水) 修学旅行 2日目 京都 班別行動



京都班別行動がスタート。思い思いの場所を選択して計画をたて、京都の名所を散策したり、体験学習を行ったりしました。三十三間堂、清水寺、金閣寺、二条城、八坂神社、銀閣寺、南禅寺、伏見稲荷大社等を見学した班が多かったようです。京都ならではの体験学習を全班が取り入れ、貴重な時間となりました。

10月5日(木) 修学旅行 3日目 京都 タクシー行動

京都タクシー班別行動がスタート。昨日行けなかった名所を中心にタクシーで京都を巡る優雅な旅。京都らしい昼食も楽しみのひとつ。金閣寺、北野天満宮、渡月橋、天龍寺、六波羅蜜寺等が人気の場所となりました。最後は京都駅に集合。解散式を経て新幹線乗車。車内では3日間の疲れが出て、眠ってしまう生徒も多くいました。



町田第二中学校合唱祭 10月11日(水) 於 町田市民ホール

3年生

全員合唱·課題曲:大地讃頌

8 717 212 8 11, 22 W VIV



3年生にとっては最後の合唱祭。課題曲・自由曲を各クラスが熱唱しました。短い練習期間の中、どのクラスも完成度の高い合唱を披露してくれました。ただ、どうしても順位をつけなければいけないのが合唱祭。審査員も苦労した結果、3年B組が金賞、3年D組が銀賞を受賞しました。

なお、3年B組は、11月7日(火)に「町田市民ホール」で 行われる町田市連合音楽会に出場します。

2年生

全員合唱・課題曲:輝くために

中堅学年の2年生の歌声。1年生の時よりは大人の歌声となり舞台に立ちました。1年生と3年生が鑑賞する中、臆することなく、堂々と歌声を披露しました。短い練習期間の中で、歌詞を一つ一つ丁寧に発声することを意識し、まとまりのある合唱をつくりあげることができました。結果は、2年D組が金賞、2年A組が銀賞を受賞しましたが、どのクラスの精一杯の歌声は聴く人に感動を与えてくれました。



1年生

全員合唱·課題曲:Let's Search for Tomorrow



8 219 2 12 8 WILL BULL BU

1年生にとっては初めての合唱祭。トップバッターは、緊張するものです。そのような中でも、クラスの皆が一つになって、このすばらしいホールで歌声を披露できたことは良い思い出になりました。1年A組が金賞、1年E組が銀賞を受賞しました。おめでとう。